
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Herzenskleider 
 

Im Winter tragen wir dickere Kleider, 

die uns vor Wind und Wetter und Kälte schützen. 

Jetzt tragen wir sogar noch Masken dazu, 

welche das halbe Gesicht verdecken. 

 

Kleider machen Leute ... 

sagen wir oft. 

Aber Vorsicht: 

Das Herz allein macht den Menschen! 

 

Darum schau nicht auf die Kleider, 

schau nicht auf die Maske – 

schau aufs Herz. 

Denn dein Herz macht dich zu dem,  

wer du bist! 

 

(Pfarrer Brunner) 

 


